

Grisolles. Journées du patrimoine: l'église dans toute sa splendeur

Journées du patrimoine - Grisolles (82)

Du 14/09/2013 au 15/09/2013



Michel Melet au travail devant l'orgue.

Dans le cadre des journées du patrimoine, les membres de l'association Les Amis de l'église Saint-Martin accueilleront le public samedi 14 et dimanche 15 septembre de 14 h 30 à 18 heures. Il n'y aura pas d'exposition particulière, mais les visiteurs pourront s'informer sur les vitraux, le mobilier, les cloches avec le braillard exposé à demeure dans la nef, les photos des autres cloches, dont une du XVe siècle, et surtout voir l'évolution de l'installation de l'orgue par les bénévoles.

Michel Melet est ainsi en train de peindre l'instrument en doré, vert et rouge, couleurs qui s'harmonisent avec celles des piliers de l'édifice, réalisées par son arrière-grand-père Jean-Melet, à qui l'on doit également un tableau de la sacristie, don de son frère, l'abbé Stanislas Melet.

«Mon petit-fils Kevin Thompson est venu m'aider et a donné quelques coups de pinceau sur l'orgue, précise Michel Melet. Ainsi, avec mon grand-père Marius et mon père émile, tous les deux peintres également, de nombreuses générations de la famille Melet auront manié le pinceau dans cette église!»